

Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

"El día de ayer salió de la nada el ex gobernador de Coahuila, Humberto Moreira, acusado de corrupción, el tipo que estuvo detenido en España, que se peleó brutalmente con su hermano, que por desgracia el crimen organizado le arrebató un hijo, eso rompió la familia Moreira, si alguien detesta y tiene un enemigo político ese es su hermano, el diputado priista, Rubén Moreira. Ayer estuvo en Hidalgo en donde le echó porras a Julio Menchaca quien es el candidato de Morena a la gubernatura de ese estado, además le echó tierra y se lanzó con todo en contra de Carolina Viggiano, que es su cuñada, la esposa de su hermano Rubén".

https://drive.google.com/file/d/1T1DsXsfuNQcLKMdDHA2B2zmNxhjbHkQq/view